Viernes 09 de marzo 2012

El Financiero Repuntan las remesas hacia AL Eduardo Jardón Las remesas hacia América Latina presentaron en 2011 su mayor avance en cuatro años, informó el Fondo Multilateral de Inversiones (Fomin). El organismo, miembro del Banco Interamericano de Desarrollo, informó que los países de la región caparon 61 mil millones de dólares, monto que implicó un crecimiento anual de 6 por ciento. "En Estados Unidos, fuente de casi tres cuartas partes de las remesas recibidas en esta región, los trabajadores extranjeros hallaron mejores niveles de empleo y remuneración durante 2011", destacó en su reporte. P.C. América Latina, remesas, BID, Fomin IIF: Latinoamérica, más resistente a los choques (Eduardo Jardón) La desaceleración de la economía de China, la complacencia política, las políticas populistas en algunos países y la desigualdad en los ingresos, son algunos de los riesgos que enfrentan las economías de América Latina. Así lo advirtió el Instituto de Finanzas Internacionales (IIF, por sus siglas en inglés) en un reporte, en el que destacó que la región, aunque no es inmune, se ha vuelto más resistente a los choques del exterior. En su opinión, estos países se encuentran actualmente en un bache debido a las presiones mundiales, y la apreciación que muestran sus divisas pone en relieve la importancia de implementar reformas para elevar su productividad. La crisis de deuda en Europa ha desacelerado el crecimiento en algunas economías, por el debilitamiento de las exportaciones. P.C. IIF, América Latina, economía mundial "Mediocre", la industria de fondos de inversión en México Clara Zepeda Hurtado Pese a tocar cifras históricas, la industria de fondos de inversión en México necesita reinventarse, debido a que es un mercado "mediocre", afirmó Hugo Petricioli, director general de Franklin Templeton Investments para México y Centroamérica. En el marco del Noveno Seminario sobre Administración de Activos en México, organizado por Latin Asset Management, el directivo de la administradora de fondos de inversión aseveró que los datos estadísticos del sector en México son muy malos en comparación con los de países como Brasil, Chile o Colombia. P.C. sistema financiero, fondos de inversión Innovación, clave para el desarollo de negocios Ivette Saldaña Bajo el entendido de que la innovación debe traducirse en negocios que generen valor y ganancias, en el segundo trimestre el gobierno federal lanzará la nueva convocatoria para apoyar la creación de oficinas de transferencia de conocimiento, para las que habrá certificación y soporte económico durante cinco años. Ramón Scott, director de Procesos y Control de Información de la Secretaría de Economía (SE), dijo que aunque ya se generaron 30, se promoverá la apertura de otras 70 oficinas de empresas privadas. Explicó que éstas podrán conseguir la certificación, y sólo las mejores obtendrán el apoyo económico, que estará garantizado, por ley, de aquí a 2017, a pesar de que se acabe el sexenio. P.C innovación, Secretaría de Economía Invierten 66 mdp en centro geoespacial Con una inversión de 66 millones de pesos quedó instalado en México el Centro de Mando Geoespacial del Sistema Nacional de Información para el Desarrollo Rural Sustentable (Snidrus), que representa una plataforma de solución a problemas que afectan la seguridad alimentaria del país. Al poner en marcha esta tecnología, México se convierte en el primer país del G-20 que cumple con el compromiso de contar con esquemas que le permitan enfrentar de mejor manera los efectos de los fenómenos meteorológicos, anunció Pedro Díaz de la Vega. El director general del Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera (SIAP) destacó que con esta tecnología México está en sintonía con los estándares mundiales de monitoreo, al poder ofrecer la elaboración de dictámenes técnicos sobre siniestros con estándares internacionales y en tiempo récord. P.C. desarrollo rural, seguridad alimentaria, Sindrus Aumentan 1% los alimentos: FAO (Héctor A. Chávez Maya) El Índice de Precios de los Alimentos de la FAO se situó en un promedio de 215 puntos en febrero, lo que significa 1 por ciento de aumento con relación a enero pasado; sin embargo, en su nivel actual es 10 por ciento inferior al máximo alcanzado en febrero de 2011. Tal incremento se debió, en gran medida, al encarecimiento de productos como el azúcar, aceites y cereales, mientras que los precios de los productos lácteos se redujeron ligeramente después del alza observada en enero. En los cereales el Índice presentó en febrero un promedio de 227 puntos, esto es 2 por ciento más contra el mes previo. Los precios internacionales del trigo fueron los que más aumentaron, seguidos por los del maíz, en tanto que los del arroz fueron en general inferiores. P.C. FAO, alimentos, precios En febrero se crearon 130 mil 416 empleos: SE Zenyazen Flores El secretario de Economía, Bruno Ferrari, presumió ante los industriales del vestido que en febrero el Seguro Social registró la generación de 130 mil 416 empleos, es decir 25 por ciento más respecto a igual mes de 2011, cuando ascendieron a 104 mil 490. Marcos Cherem, presidente saliente de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (Canaive), expuso que el sector suma cinco trimestres continuos con desaceleración, por lo que el decremento acumulado es de 2.7 por ciento. Pero a pesar de ese escenario, dijo, en enero de 2012 las ventas al exterior crecieron 11 por ciento con respecto al mismo mes del año anterior. P.C. Secretaría de Economía, empleo Reforma Advierten retos de AL ante crisis global Por AFP Washington DC Estados Unidos (09 marzo 2012).- La crisis europea sigue siendo el mayor reto para las economías de América Latina, declaró el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Luis Alberto Moreno. "El vértigo que tenía la economía mundial en diciembre pasado no lo tiene ahora, pero todavía existen unos retos muy grandes en Europa. El mayor reto que tiene América Latina es lo que pasa en Europa y en la economía mundial", explicó Moreno. Brasil creció 2.7 por ciento en 2011, una fuerte caída respecto al 7.5 por ciento de 2010, y el Fondo Monetario Internacional (FMI) ya advirtió a principios de año que la región está aterrizando suavemente tras los fuertes índices que exhibió en los últimos dos años. P.C. América Latina, BID, crisis, economía mundial Disminuye a 3.2% inflación en China Por AP Beijing China (09 marzo 2012).- China reportó en febrero un gran descenso de su inflación, hecho que dota a Pekín de mayor margen para estimular la economía del país. La inflación al consumidor descendió de 4.5 por ciento en enero a 3.2 por ciento en febrero, su nivel más bajo en 20 meses, según cifras oficiales. La contracción del avance de los precios en los alimentos, un tema políticamente delicado, fue mayor, de 10.5 por ciento en enero a 6.2 por ciento en febrero. La declinación confiere margen a Pekín para reducir las tasas de interés, así como otras restricciones para estimular el crecimiento económico sin preocupación de atizar nuevas alzas. P.C. China, inflación Produce OPEP volumen récord de crudo Por Reuters Londres Inglaterra (09 marzo 2012).- La crisis de deuda de Europa y un repunte del precio del crudo son las principales amenazas para la demanda global de petróleo este año, dijo este viernes la OPEP, que agregó que sigue bombeando por

encima de su meta, pese a una caída de la producción iraní. En un entorno con elevados precios del petróleo, la producción de la OPEP aumentó en 140 mil barriles diarios en febrero, a 30.97 millones, de acuerdo con fuentes secundarias, con lo que superó su propia meta en 970 mil barriles. La demanda internacional de crudo aumentará en 900 mil barriles por día este año, dijo el reporte mensual del mercado petrolero de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, sin cambios desde su estimación del mes pasado. No obstante, la OPEP advirtió que el débil ritmo de crecimiento de las economías desarrolladas podría afectar el apetito global por el petróleo. P.C. OPEP, petróleo, crisis, deuda Baja en País costo de manufactura Por Sara Cantera Cd. de México México (09 marzo 2012).- En 2011, México quedó como el país con los costos más bajos para la producción de manufacturas fuera de Estados Unidos, por encima de Vietnam, India, Rusia y China, según la consultora Alix Partners. En 2005, China era el país con los niveles más bajos, seguida de India, Vietnam, Rusia y México, pero ahora este último está a la cabeza como la nación más económica. El abaratamiento de los costos de manufactura en México es una tendencia que comenzó en 2007 y se acentuó en 2010, cuando la Nación resultó 28 por ciento más económica que Estados Unidos; y en 2011, fue 21 por ciento más barata. "Desde 2007, el panorama competitivo para la terciarización de la manufactura se movió significativamente a favor de México, algunas partes de Europa, Asia y China. P.C. China, industria manufacturera, producción Atraen emergentes a inversionistas Por AFP París Francia (09 marzo 2012).- Los mercados emergentes vuelven a seducir a los inversionistas, tras un 2011 difícil, gracias a las políticas monetarias flexibles de los bancos centrales y a la reducción de la inflación, aunque la desaceleración de sus economías y el alza del precio del petróleo podrían socavar el impulso. El 2011 fue un año lleno de incertidumbre para los mercados financieros. El índice que mide los resultados bursátiles (MSCI Emergina Markets) cayó más del 15 por ciento de promedio aunque si se tiene en cuenta solo el de los BRIC (Brasil, Rusia, China e India) éste se contrajo más del 20 por ciento. Pero desde principios de año, el viento sopla con nuevos bríos, ya que la Bolsa de Moscú ha subido 25.5 por ciento, la de Sao Paolo 18 por ciento y Shangai 11 por ciento. P.C. economías emergentes, inversión El Universal Pegará a economía crudo caro: MeadeJosé Manuel Arteaga Enviado | El UniversalNEW YORK.— El secretario de Hacienda, José Antonio Meade Kuribreña, advirtió que si los precios del petróleo se ubican por encima del nivel actual se convertirían en un obstáculo para la economía mundial. "Un precio del petróleo que se incremente muy por arriba de lo que hoy estamos viendo, probablemente sí juega un factor de riesgo en el proceso de recuperación global", enfatizó el funcionario al finalizar su participación en el Mexican Housing Day 2012. Según Hacienda, al 7 de marzo, el precio de la mezcla mexicana se ubicó 114.63 dólares por barril. En lo que va del año, el precio del hidrocarburo se ubica en un rango de 109.80 dólares por barril.P.C. petróleo, precios Inflación, con menor presiónRicardo Jiménez | El UniversalLa inflación correspondiente a febrero de este año registró un crecimiento de 0.20%, cifra menor a las estimaciones de la mayoría de los analistas del medio financiero que esperaban en promedio 0.25%, con lo cual los precios al consumidor a tasa anualizada bajaron a 3.87%, luego de que en el mes previo registraran un nivel mayor a 4.0%. En relación al índice subyacente, considerada un mejor parámetro para medir la trayectoria de los precios porque elimina artículos de alta volatilidad, fue de 0.43% en el segundo mes de año, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Las principales alzas en el mes provinieron de los precios de los alimentos procesados y los energéticos (gasolina), donde experimentaron incrementos de 0.79% en promedio, y el subíndice precios de los servicios aumentaron 0.25%, mientras que las bajas se concentraron en algunos productos agrícolas, como se observó en frutas y verduras que disminuyeron 5.29% y en servicios de telecomunicaciones. Los analistas coincidieron en que la inflación seguirá alta pese al buen resultado en febrero. P.C. inflación, INEGI Deuda pública y financiamiento de la economíaGregorio Vidal* | El UniversalEl ingreso de capitales del exterior para colocarse en deuda emitida por el gobierno federal ha estado creciendo en meses recientes. Hay también una cantidad importante de acciones de empresas que cotizan en la Bolsa de Valores de México (BMV) que están en poder de no residentes. En ambos casos son cifras millonarias que eventualmente pueden ser convertidas a dólares. La presente no es una situación inédita. Desde hace años hay un doble circuito en el proceso de financiamiento de la economía del país. Por un lado no hay incrementos notables del crédito en pesos por parte de la banca a las actividades productivas. Por otro, las grandes empresas recurren al crédito externo y a colocar deuda en el exterior. Pero también ingresan al país sumas importantes de recursos financieros que participan en el mercado de valores y en algunas coyunturas adquieren cifras significativas de deuda pública. P.C. deuda pública, sistema financiero El Economista México, bajo presión en acuerdo con BrasilReutersBrasil está poniendo contra las cuerdas a México para renegociar un acuerdo de libre comercio de autos que reduzca las exportaciones de vehículos desde su socio con cuotas y dio hasta el viernes para concluir la definición de los términos del convenio ACE-55. El gigante sudamericano amenazó en febrero con romper el convenio suscrito en 2002 luego de que su déficit comercial bilateral se disparara a 1,170 millones de dólares en 2011 y argumentó que la apreciación de su moneda estaba inundando su mercado con importaciones baratas. En una carta del 8 de marzo suscrita por el canciller brasileño, Antonio Patriota, y el ministro de Desarrollo de Industria y Comercio Exterior, Fernando Damata Pimentel, Brasil pidió a México revisar los parámetros de cuotas, las reglas de origen y el comercio de vehículos pesados. Respecto a la cuota, solicitó que su valor sea equivalente a la media del valor de exportación mexicana de vehículos ligeros de los últimos tres años, aproximadamente 1,400 millones de dólares en un período de tres años. Brasil también pidió unificar la fórmula de cálculo del índice de contenido regional. "Utilización de la fórmula aplicada a México, con niveles crecientes de 35% en el primer año y escalonamiento en cuatro años hasta llegar a 45 por ciento". P.C. Brasil, industria automotriz, acuerdos Dato de mercado laboral de EU impulsa a bolsas europeasReutersLondres- Las acciones europeas cerraron este viernes en alza impulsadas por datos laborales en Estados Unidos mejores a lo esperado que reafirmaron la confianza en que la mayor economía del mundo está firme, y dejaron abierta la puerta para más ganancias la próxima semana. El índice FTSE Eurofirst 300 cerró con un alza de 0.54%, a 1,080.61 puntos. El empleo creció con solidez en Estados Unidos por tercer mes consecutivo, sumando 227,000 nuevos puestos de trabajo en febrero, alrededor de 10% más que lo esperado. P.C. Estados Unidos, mercado laboral, sistema financiero, bolsas europeas Déficit comercial de EU, en su mayor nivel desde 2008AFPEI déficit

comercial de Estados Unidos se incrementó fuertemente en enero, alcanzando su mayor nivel desde octubre de 2008, según cifras oficiales publicadas este viernes. En datos corregidos por variaciones estacionales, el saldo negativo alcanzó 52,600 millones de dólares, por efecto de la aceleración de las importaciones, superando los 48.200 millones estimados por los analistas. El déficit comercial de diciembre fue revisado netamente al alza, a 50,400 millones de dólares, contra una estimación anterior de 48,800 millones. P.C. Estados Unidos, déficit comercial Crudo mexicano cierra al alza, cotiza en 115.76 dólaresNotimexLa mezcla mexicana de crudo de exportación cerró la jornada con una racha positiva, al venderse en 115.76 dólares por barril debido a una ganancia de 1.13 dólares respecto a su cierre anterior, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). En el mercado internacional, el petróleo subió por segundo al día ante las señales de progreso de un canje de la deuda griega, hecho que incrementó las esperanzas de que el país mediterráneo consiga suficiente respaldo de sus acreedores para evitar un incumplimiento de pagos desordenado. P.C. PEMEX, petróleo, crudo, precios Déficit de España será vigilado por inspectores de UEReutersInspectores de la Comisión Europea fueron enviados a España para examinar las cifras correspondientes al presupuesto fiscal del 2011, que cerró con un déficit mucho más alto de lo previsto, dijo el viernes el órgano ejecutivo de la Unión Europea. España anunció a finales de febrero que cerró el 2011 con un déficit público del 8.5% del Producto Interno Bruto, muy por encima del 6.0% previsto por la Comisión. Posteriormente, el Gobierno español dijo que no cumpliría el objetivo de recortar el déficit en el 2012 al 4.4%, proyectando ahora un saldo negativo del 5.8% para finales del año. P.C. España, déficit público, Comisión Europea Exportaciones de ropa crecieron 11% en eneroLilia González / El EconomistaEl valor de las exportaciones mexicanas de prendas de vestir creció 11% a tasa anual durante el primer mes del 2012, al ascender a 344 millones de dólares, cifra que ya superó a la del mismo mes del 2008, cuando se vendieron 337 millones de dólares en ropa al mundo, con lo cual se demuestra que México continúa recuperando presencia en el mercado de Estados Unidos, destino de más de 90% de la ropa, sostuvo Marco Cherem, presidente saliente de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (Canaive). Recordó que México es el quinto proveedor de ropa en Estados Unidos, pues China se coloca como el principal exportador a ese mercado con 29,392 millones de dólares, luego Vietnam con 6,644 millones, Indonesia con 5,052 millones, le sigue Bangladesh con 4,510 millones y nuestra nación ,con 3,804 millones de dólares. P.C. industria del vestido, exportaciones La Jornada Logró Grecia que acreedores aceptaran la más grande reestructuración de deudaDpa, Afp y ReutersAtenas, 8 de marzo. Grecia superó un importante obstáculo en su esfuerzo por evitar la suspensión de pagos, al conseguir que una gran mayoría de los acreedores privados aceptaran una guita de deuda. Con una participación en la operación de canje de deuda en manos privadas que supera 85 por ciento de los títulos de derecho griego, según una fuente gubernamental, los acreedores privados de Grecia alejaron el fantasma de una moratoria desordenada del país heleno una potencial crisis bancaria en la zona euro. P.C. Grecia, deuda, crisis El acuerdo petrolero con EU, venta de garaje anticipada: asociación cívicalsrael Rodríguez J.Integrantes de la Plataforma cívica Luis Javier Garrido Platas exigieron la intervención del Senado de la República para que realice foros y una consulta ciudadana para decidir sobre el reciente acuerdo para la explotación de yacimientos transfronterizos, firmado por los gobiernos de Estados Unidos y México el pasado 20 de febrero. Froylán Yescas y René González, voceros de esta organización, señalaron que a 17 semanas de que el pueblo de México exprese su voluntad en las urnas respecto de proyectos y candidatos, la premura por avalar el tratado se parece más a una venta de garaje anticipada. P.C. Estados Unidos, sector energético, petróleo, yacimientos transfronterizos Más de 70 millones de mujeres ingresaron a la fuerza laboral en AL y el CaribeXinhuaSantiago, 8 de marzo. Más de 70 millones de mujeres han entrado a la fuerza laboral en América Latina y el Caribe desde 1980, lo que muestra un crecimiento sin precedente, afirmó hoy el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Alfredo Moreno. En un mensaje con motivo del Día Internacional de la Mujer, Moreno reconoció los esfuerzos de las mujeres y sus avances en el ejercicio de sus derechos económicos, civiles y políticos, así como su aporte al reciente crecimiento económico en la región. P.C. BID, América Latina, mujeres, género, mercado laboral Conacyt censura posición de políticas ante la cienciaLaura Poy SolanoEl director general del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), Enrique Villa Rivera, afirmó que ante la necesidad de invertir más recursos para el sector y solicitar el apoyo de las autoridades, " los políticos a veces son muy pragmáticos", pues no siempre ven el resultado ni el impacto social que genera el desarrollo del conocimiento científico. P.C. CONACYT, ciencia, tecnología, innovación, inversión El País CC OO y UGT aprueban ir a la huelga general el 29 de marzoManuel V. Gómez Madrid 9 MAR 2012 - 15:30 CET2624 Habrá huelga general el próximo 29 de marzo. Los órganos de dirección de CC OO y UGT han aprobado esta mañana por unanimidad la convocatoria de la protesta contra la reforma laboral, aprobada por el Gobierno el pasado 19 de febrero. Se trata de la sexta huelga general de la democracia. Los sindicatos esperaban una llamada de última hora de Mariano Rajoy a Ignacio Fernández Toxo y Cándido Méndez para evitar ese paso. Una comunicación que no se ha producido. P.C. reforma laboral, sindicatos El Eurogrupo aprueba la quita y pone en marcha el segundo rescate de Grecia Agencias / A. MARS Atenas / Madrid 9 MAR 2012 - 14:28 CET16 Grecia ha conseguido evitar una quiebra descontrolada al conseguir un apoyo mayoritario a la mayor reestructuración de deuda soberana de la historia. Inversores que controlan un 85,8% (o 152.000 millones de euros) de los bonos registrados bajo las leyes helenas han dado el visto bueno al plan de canje. El Gobierno ha confirmado esta mañana que este elevado porcentaje le permite activar las llamadas cláusulas de acción colectiva (CAC), un mecanismo por el que forzará al resto de tenedores de este tipo de bonos, propietarios de otros 25.000 millones, a aceptar la operación. P.C. Grecia, deuda, crisis, rescate financiero EE UU crea 227.000 empleos en febrero y la tasa de paro se mantiene en el 8,3%Sandro Pozzi Nueva York 9 MAR 2012 - 15:14 CET2 El mercado laboral en EE UU sumó 227.000 empleos netos en febrero. Además se revisaron al alza los datos de contratación de enero y diciembre. Sin embargo, la tasa de paro se mantuvo estable en el 8,3%, porque hay más personas que vuelven a buscar empleo de forma activa, bien por el efecto del buen tiempo o porque observan que hay más oportunidades de trabajo. El dato es bueno, aunque supone una desaceleración frente a los 284.000 empleos creados en enero, y confirma que la economía sigue creciendo, una imagen opuesta a la de Europa. Pero al mismo tiempo, el indicador no cambia mucho las cosas. De hecho, uno de los

motivos que explica la mejora de la situación en el mercado laboral es que las empresas están reduciendo los despidos. También ayudó que el invierno fuera menos severo de lo normal. P.C. Estados Unidos, empleo, desempleo

http://biblioteca.iiec.unam.mx _PDF_POWERED _PDF_GENERATED 30 June, 2025, 22:45